

ABSTRAK

JASMAN JAMALUDDIN, 2017 . Penerapan Perlakuan Akuntansi Tingkat Harga Umum Terhadap laporan Dan Rasio Keuangan Pada PT. Bukit Sejahtera Kabupaten Gowa. Skripsi. Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Dr. H. A .Mahmud Nuhung dan Pembimbing II Muttiarni

Adapun tujuan dari penulisan ini adalah untuk mengetahui penerapan perlakuan akuntansi tingkat harga umum terhadap Laporan dan Rasio Keuangan Pada Pt.Bukit Sejahtera Kabupaten Gowa.

Metode yang di gunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan deskriptif kuantitatif.Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah penelitian dokumentasi dan penelitian kepustakaan (*library research*).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penerapan perlakuan akuntansi tingkat haraga umum terhadap laporan akuntansi meperlihatkan bahwa PT.Bukit Sejahtera Kabupaten Gowa merencanakan pembangunan Perumahan Mustika Mega Sari sebanyak lima type Rumah dan Ruko yang berbeda dari kelima type rumah dan ruko tersebut diperkirakan akan laku dengan cepat yaitu habis dalam periode tiga tahun.Dilaporkan dari laporan keuangan.. Dari hasil penelitian Rasio Likuiditas lancar/current rasio tahun 2014 PT.Bukit Sejahtera Kabupaten Gowa mengalami peningkatan yang mampu menjamin utang lancarnya,akan tetapi pada tahun 2015 current rasio mengalami penurunan Quick rasio pada PT.Bukit Sejahtera Kabupaten Gowa pada tahun 2014 mengalami peningkatan.sedangkan pada tahun 2015 Quikc rasio mengalami penurunan pada tahun yang bersangkutan .Dari hasil penelitian Rasio Solvabilitas memperlihatkan bahwa rasio utang atas modal/total debt to equity pada tahun 2014 PT.Bukit Sejahtera Kabupaten Gowa mengalami peningkatan kemudian pada tahun 2015 rasio utang atas modal mengalami penurunan..Debt to asset Rasio PT.Bukit Sejahtera Kabupaten Gowa pada tahun 2014 mengalami penurunan sedangkan pada tahun 2015 mengalami penigkatan.

Kata Kunci:Penerapan perlakuan akuntansi,tingkat harga umum,laporan keuangan dan rasio keuangan.